

Familie wieder im Mittelpunkt

(hgw). Bereits zum 15. Mal findet am Sonntag, 22. April, der Remstal-Lauf des VfL Winterbach statt. Es ist eine Veranstaltung für die ganze Familie.

Für die Kleinsten (Jahrgänge 2000 und jünger) ist der Bambini-Lauf über 750 Meter gedacht, der Remstal-Cup über 2,5 Kilometer steht für die Acht- bis 15-Jährigen an. Die Erwachsenen haben die Wahl zwischen dem Jedermannlauf über fünf und dem Hauptlauf über zehn Kilometer. Das zudem angebotene Inline-Skating-Rennen wird inzwischen von der Skater-Elite aus ganz Baden-Württemberg genutzt. In einem Amateurrennen kommen zudem Jugendliche und Hobby-Skater auf ihre Kosten.

Anmeldungen nimmt die Geschäftsstelle des VfL -) (0 71 81) 4 15 94, vfl-winterbach@t-online.de - entgegen. Weitere Informationen: www.remstal-lauf.de.

Artikel vom: 14.04.2007